
 

 

 

  

  

 

 

 

  

 

日頃よりＰＴＡ活動にご協力をいただきありがとうございます。 

2 月２０日（月）に開催された運営委員会は、学級閉鎖の影響により、出席できない方もいまし

たが、無事に終えることが出来ました。ご出席いただいた運営委員会のみなさんありがとうござい

ました。 

今年度最後の「運営委員会だより」となりました。役員指名委員さんにお声掛けいただいたあの

日からあっという間の一年でした。先月配布された北小だより２月号「北大和小ありがとう週間」

の記事を読み、言葉のもつ力について、考えさせられました。家事と育児、仕事をこなしながら委

員会活動に参加することは、決して楽しい事ばかりでは無かったはずです。それは本部役員も同じ

です。そんな中、感染症対策に気を配り前向きに意見を出し合って活動してくださった運営委員会

のみなさんに感謝の気持ちを伝えることは私たち大人にもいえる大切なことだと思いました。 

この一年、ありがとうをたくさん言えたこと、ありがとうをたくさん頂けたこと、みなさんと出

会い、関われたこと、こんな貴重な経験が出来たのは、ＰＴＡ活動に携わることが出来たからだと

思います。 

至らない点も多々ある中、推薦してくれたみなさん、役員指名員会のみなさん、学校の先生方、

本部役員のみなさん、そして全保護者のみなさんＰＴＡ活動にたくさんのご理解ご協力をいただき

心より感謝いたします。 

一年間北大和小学校ＰＴＡを支えていただき本当にありがとうございました。 
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「明るく 楽しく 臨機応変に」 

校長   

今年度もコロナ禍の影響が続く中のＰＴＡ活動となりました。「明るく 楽しく 臨機応変に」

と、会長をはじめ、本部役員の皆様、各委員会等の代表者が集う運営委員会の皆様が中心となって

ＰＴＡ事業の運営を進めてくださいました。誠に感謝申し上げます。長い制限のある活動だからこ

そ、スローガンに込められた思いが大切なのだと思います。今までの状況から直接の関りが希薄に

なり、できれば避けたいと考えるのも仕方ないと考えますが、本来ＰＴＡ活動は、児童の学校生活

に近い場所で、具体的な取り組みの中で対話を楽しみながら地域での関りを豊かにし、児童の学校

生活を支え豊かにする、とても意義ある活動組織です。今年度も運営委員会では、現在や今後のＰ

ＴＡ活動と向き合い、会員の皆様が主体的に参加できる貴重な場をできる中で模索をしてください

ました。これからも多くの方の前向きな想いとアイデアが必要です。今後もよろしくお願いいたし

ます。 

 

 

つながり 

教頭 

新しい体育館が完成しました。子どもたちも新しい体育館で行う体育の授業をとても楽しみにし

ているようです。ＰＴＡの皆さんには、コロナ禍に加え、体育館工事、それに伴う校庭の縮小と大

変ご迷惑をおかけした１年でした。そんな中、子どもたちのために積極的に活動いただくＰＴＡの

皆様の姿がありました。「コロナの一番怖いところは、人と人とのつながりを攻撃していること

だ」と話した大学の先生がいます。マスク越しの顔、各種行事の中止や延期、授業の中での体験活

動の縮小。希薄になった人と人との関係を補っていただいたのがＰＴＡの皆様であったと考えま

す。人と人とをつなげてくれた活動に感謝します。ありがとうございました。 

 

 

備忘録 

                     教務 

感染症対策を行いながらの学校生活も三年目となりました。年明けから少しずつ学習活動の制限

が緩和され、久しぶりに子どもたちの歌声や楽器の音色があちこちから聞こえてくる学校になりま

した。音楽を耳にすると、風景が白黒からカラーに変わるように感じられます。この三年間、今日

に至るまで、様々な場面で PTA の活動が学校を支えてきました。できることを考えて行った委員

会活動や感染症対策への協力がありました。「いつもの」学校に戻ったときも、困難な時期に多く

の尽力があったことを忘れないように、ここに記述しておきます。 

 

 

 



 

 

  

文化委員会 

  

広報委員会 

  

校外生活指導委員会 

  

 

各委員会正副委員長より 

学年委員会 



役員指名委員会 

  

 

バレーボール実行委員会 

  

カルチャークラブ委員会 

  

  

 



編集 

今年度発行の運営委員会だより（カラー版）は北小ＨＰでもご覧いただけます。 

 
１年間ありがとうございました 
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本部役員より 


